Doris Peters • Christine Kiefer • Jutta Alfter • Ute Marienfeld











Einladung zur Ausstellungseröffnung

HERBST-ZEITLOSE

Vernissage 8. Oktober 2015 | 19:00 Uhr

Kaiser-Karl-Klinik Foyer 2. OG

Begrüßung Frau Bärbel Langwasser-Greb

Geschäftsführerin Kaiser-Karl-Klinik

Anschließend laden wir Sie zu einem Glas Sekt ein.

Kunstausstellung geöffnet 08.10.2015 - 04.01.2016 täglich 9:00 - 20:00 Uhr

Das Kunstquartett Bornheim wurde 2010 von den Künstlerinnen Ute Marienfeld, Doris Peters, Jutta Alfter und Christine Kiefer gegründet. Die erste Ausstellung fand im Oktober 2010 im Ev. Gemeindehaus in Bornheim-Hersel statt. Der große Erfolg und ein reges Interesse machten Mut für weitere Ausstellungen, auch über Bornheim hinaus.

Ute Marienfeld

ist Autodidaktin und hat ihr Können in diversen Kursen mit Schwerpunkt auf Akt- und Portraitmalerei vertieft. Sie ist Mitglied in verschiedenen Künstlervereinigungen, u.a. im Künstlerkreis Vorgebirge. Mit Kollegen der Akademie Altenahr hat Ute Marienfeld zwei Kunstkochbücher und einen Kalender gestaltet. Außerdem stellt sie regelmäßig mit dem Künstlertreff Köln-Porz im Rahmen der PORZ-ART aus.

Doris Peters

malt seit 1993. Sie hat an der VHS und an privaten Kunstschulen wie der Akademie Altenahr und der Malschule Erp/Köln Kurse absolviert und sich auch durch jährliche Malreisen ins Ausland weitergebildet. Regelmäßig Gruppen- und Einzelausstellungen.

Jutta Alfter

Studium für das Lehramt an Grund- und Hauptschule mit dem Hauptfach KUNSTERZIEHUNG in Bonn. Seit 30 Jahren künstlerisch tätig mit Schwerpunkt auf abstrakter Ölmalerei. Ausstellungen im Kreis Euskirchen, Belgien, Bonn und Bornheim.

Christine Kiefer

hat den Beruf der Technischen Zeichnerin erlernt. Seit 2003 ständige künstlerische Weiterbildung durch Kurse an der VHS, an privaten Malschulen und durch jährliche Malreisen ins Ausland. Regelmäßig Gruppen- und Einzelausstellungen.

So finden Sie uns:



Kaiser-Karl-Klinik GmbH

Graurheindorfer Straße 137 53117 Bonn Telefon 0228 6833-0 info@Kaiser-Karl-Klinik.de www.kaiser-karl-klinik.de